



Valladolid, 21 de noviembre de 2020

El PSOE, muy preocupado por la ruptura del convenio de extinción de incendios entre la Diputación y el ayuntamiento de Valladolid

El Portavoz del Grupo Provincial Socialista en la Diputación de Valladolid, Francisco Ferreira, se muestra “muy preocupado” por la ruptura de negociaciones entre la Diputación Provincial y el ayuntamiento de Valladolid en el convenio de extinción de incendios.

Lamenta el portavoz que el principal grupo de la oposición en la Diputación “no haya sido informado de las diferentes reuniones entre ambas partes y de la evolución de las negociaciones”. Recuerda que se trata de treinta y seis municipios y más de 104 000 personas las afectadas por el actual convenio de extinción de incendios entre Diputación y el ayuntamiento de Valladolid “y a 1 de enero de 2021 están con la incertidumbre de cómo se prestará este servicio en sus municipios”, relata.

Ferreira, además, apunta a un plan alternativo: “Si la Diputación tiene la intención de no seguir con el convenio de extinción de incendios con el ayuntamiento de Valladolid para atender a los municipios del alfoz, tendría que tener una alternativa, y dudamos que exista sin que suponga una carga más de servicios para la plantilla actual de bomberos de la Institución Provincial, que sumarán ahora treinta y seis municipios a mayores a atender”, explica.

A renglón seguido, el portavoz del Grupo Socialista pone el foco en la ley haciendo hincapié en que “la Diputación Provincial tiene la obligación de prestar el servicio de extinción de incendios a los municipios menores de 20 000 habitantes. Prestar un servicio es hacerlo con calidad, con los medios pertinentes y en unos tiempos de respuesta adecuados, aspecto fundamental en este servicio”.

También se pregunta Francisco Ferreira “por qué se ha suscrito este convenio entre Ayuntamiento y Diputación durante dos décadas” si “la Diputación entiende que no necesita al ayuntamiento de Valladolid para garantizar la seguridad de los ciudadanos y sus bienes ante posibles incendios y catástrofes, argumentando que dispone de los medios adecuados.



“Pensemos que, por otro lado, es un despropósito que se firme un convenio con la Diputación Provincial de Segovia para la intervención de los bomberos de Valladolid en los municipios limítrofes con Segovia y no se llegue a un acuerdo con el ayuntamiento de Valladolid”, critica Ferreira.

Pide “que nadie olvide que estamos hablando, por encima de todo, de personas, sin que deban prevalecer intereses políticos en este tipo de asuntos; esperamos y deseamos no tener que lamentarnos”.

Francisco Ferreira reclama “presencia” al presidente de la Institución Provincial, que asuma este asunto “de primera mano y retome las negociaciones” con el alcalde de Valladolid. “Es necesario un entendimiento”, demanda.

Presupuesto “chapucero”

En pleno plazo de presentación de enmiendas tras conocerse el proyecto de presupuestos de la Diputación de Valladolid para 2021, el portavoz socialista considera que “no es de recibo que se nos pase un proyecto de presupuestos en el que figuran 600 000 euros del convenio de extinción de incendios con el ayuntamiento de Valladolid, cuando hemos sabido que en las negociaciones la Diputación estaba ofreciendo un millón de euros”.

El pleno de presupuestos se celebrará el próximo 27 de noviembre y Francisco Ferreira apostilla “o bien sobran 600 000 euros, o faltan en el presupuesto 400 000, o la cuantía que pide el ayuntamiento de Valladolid hasta llegar a los 1,2 millones de euros. Hay una auténtica falta de seriedad presupuestaria”, censura.